



## 第54回東北中学校スキー大会

金山中スキー部が大躍進。男子リレーでは後続を引きはなし、三連覇となる優勝を果たしました。女子リレーも接戦を制し、見事男女アベック優勝を成し遂げました。



# 心が燃えたアツイ冬

今年も巻き起こった金山スキー旋風——

かねやまわんとび  
KANAYAMA ONE TOPICS

1\_三連覇を果たした男子リレーメンバー 2\_女子リレーメンバーは全員3年生。優勝の喜びもひとしおだとメンバーは話す 3\_3年生の5名。特製の応援旗の前で 4\_スキー部メンバー、保護者、スタッフらとの記念写真 5\_女子1走の高橋美里さん(山崎) 6\_男子3走の岸益幹さん(片貝) 7\_男子2走の柴田優也さん(稲沢)

8\_男子2走の柴田さんはエースとして後続を引き離し、3走の岸さんへリレーした 9\_女子2走の丹美空さん(檜台) 10\_男子1走の星川心之介さん(稲沢) 11\_スタッフの皆さんはその日の天候や雪質を見てワックスを調整する 12\_自らのスキーに思いをのせ、走る選手もいた

▶雄たけびをあげてゴールする男子アンカーの沼澤秀さん(片貝)



1月29日、蔵王坊平高原クロスカントリースキーコースを会場に、第54回東北中学校スキー大会が開催されました。金山中学校スキー部(明石弘監督)は、距離競技の個人種目で5つの入賞を獲得。最終日のリレー競技では男女ともに頂点に立ち、見事2年ぶりにアベック優勝の栄冠を手に入れました。レース後、「県大会で優勝を逃した悔しさをバネに、男子リレーでは気持ちの一つにして戦った。男女ともに優勝できて嬉しい」と喜びを語ってくれたスキー部キャプテンの沼澤秀さん。続けた今年も金山のスキー旋風が巻き起こりました。

また、第67回全国高等学校スキー大会が2月4日、岐阜県郡上市を会場に開催され、町出身者も活躍を見せてくれました。新庄北高等学校スキー部1年生の須賀愛依さん(山崎)と岸桃加さん(片貝)は女子リレー9位入賞に貢献。個人での入賞は逃したものの、金山勢が躍進しました。

1\_女子リレーで9位に入賞した新庄北高等学校スキー部。1走の須賀愛依さんから2走の岸桃加さんへリレーされた。ともに昨年末で金山中学校スキー部で活躍した1年生 2\_表彰式での一幕。全国大会での入賞に思わず笑顔の二人 3\_地元選手を応援しようと金山から駆けつけた12名のインターハイリレー応援団。大きな声援が選手たちを後押しした



## 第67回全国高等学校スキー大会

インターハイでも金山勢の活躍が見られました。女子リレーで9位に入賞した新庄北高等学校スキー部は、1走と2走が金山町の選手。全国での入賞に大きく貢献しました。

